

Vers Le Deuxième Sexe

23-10-2018

La fresque romanesque de Jules Romains, Les Hommes de bonne volonté, commence en 1908. Dès les premières pages, il y est question de corset. Va-t-on vers son allègement, sa suppression ? En 1911, l'avenir de la jupe-culotte, récemment apparue, fait à son tour débat. Pour Madeleine Pelletier (1874-1939), première femme médecin diplômée en psychiatrie et féministe engagée, la libération sociale de la femme passe par celle de son corps. Elle adoptera par la suite le genre "garçonne".

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com